

RINGKASAN KEGIATAN PPM PELATIHAN PENELITIAN TINDAKAN KELAS (PTK) BAGI PARA GURUSMK NEGERI I MAGELANG JAWA TENGAH

Oleh: Sunyoto, Ahmad Sujadi, Nur Hening Yuniarti

ABSTRAK

Tujuan yang ingin dicapai dalam kegiatan ini adalah : (1). Memberi wawasan secara umum tentang penelitian kepada para guru SMKN 1 Magelang.(2). Mewujudkan para guru SMK Negeri I Magelang memiliki kemampuan melakukan penelitian khususnya Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan benar.

Khalayak sasaran dalam kegiatan PPM ini adalah para guru SMK Negeri 1 Magelang. Jumlah semua guru adalah 245 orang. Berdasarkan berbagai pertimbangan, dalam kegiatan ini hanya diambil 20 orang guru dari Program Keahlian Teknik Pemanfaatan Tenaga Listrik, Teknik Pendingin dan Tata Udara. Dari 20 peserta yang aktif hanya 16 orang guru.

Dalam rangka memecahkan permasalahan dilakukan pelatihan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Pelatihan dilakukan dengan melibatkan 3 (tiga)dosen dari PT. Elektro FT UNY dan 2 (dua) mahasiswa yang membantu dalam pelaksanaandi lapangan.Pelatihan dilakukan secara klasikal dan tutorial. Metode yang digunakan dalam kegiatan klasikal : diskusi dan tanya jawab. Setelah pembelajaran secara klasikal selesai, kegiatan berikutnya yaitu dalam program tutorial yaitulatihan membuat proposal penelitian. Awal dari pembuatan proposal adalah menyusun Bab I. Kegiatan ini dilakukan secara perorangan atau kelompok kecil dengan didampingi nara sumber.

Hasil dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PPM) adalah : Telah dilaksanakan kegiatan PPM dengan materi kegiatan pelatihan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) bagi para guru SMKN I Magelang. Pelaksanaan pelatihan berjalan dengan lancar karena di dalam pelaksanaannya didukung penuh dandimotivasiolehKepalaSekolah. Selain itu parapesertabenar-benarmempunyai keinginan yang kuat agar bisa melakukan penelitian khususnya Penelitian Tindakan Kelas. Pelaksanaan pelatihan secara klasikal dilaksanakan hari Sabtu 20 Agustus 2016 jam 09.00 – 14.00. Kegiatan tutorial dilaksanakan pasca pelatihan klasikal dengan waktu yang relatif tidak terbatas. Kegiatan pasca klasikal para peserta dengan bimbingan nara sumber membuat proposal penelitian paling tidak menemukan dan menentukan masalah kemudian merumuskannya sesuai bidang masing-masing (Menyusun Bab I). Selanjutnya parapesertamembuat proposaal penelitian secara utuh dengan benar sesuai bidang masing-masing. Dalam membuat proppsal, para peserta dapatkonsultasikannara sumber jikamengalamikesulitan. Pelaksanaan bimbingan atau konsultasi dapat dilaksanakan secara langsung atau melalui e-mail

Telah dilaksanakan pelatihan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) bagi para guru SMKN I Magelang. Pelaksanaan pelatihandilaksanakan: (a). Secara klasikal (b). Tutorial. Pelatihan secara klasikal dilaksanakan hari Sabtu 20 Agustus 2016 jam 09.00 – 14.00. Kegiatan tutorial dilaksanakan pasca pelatihan klasikal dengan waktu yang relatif tidak terbatas. Walaupun belum sempurna para peserta sudah bisa membuat proposal Bab I. Untuk membuat proposal penuh, dilakukan pembimbingan secara perorangan atau secara kelompok kecil. Disarankan : (1). Para peserta mempunyai niat yang kuat untuk bisa melakukan penelitian. (2) Para peserta harus mau latihan dan latihan agar bisa membuat proposal yang baik dan benar. (3). Para pengabdipPM dengan niat yang ikhlas mebuca pintu untuk membimbing, disarankan para pesertapelatihan memanfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya. (4). Atas dasar saran (3), konsultasi dapat dilakukan dengan telpon atau datang langsung ke Jurusan Pendidikan Teknik Elektro FT UNY atau lewat e-mail

Kata Kunci: *Pelatihan, Penelitian Tindakan Kelas (PTK), Guru SMKN I Magelang*